



Ortsbildprägende Gebäude als Identität stiftendes Element.

- Mit dem Erhalt von historischen Gebäuden bleibt ein ortsbildprägendes Erscheinungsbild erhalten.
- So wurde die 600 Jahre alte intakte historische Wassermühle von der Gemeinde erworben und saniert. Sie wird von einem speziell dafür gegründeten Verein (Mühlenfreunde Wahrenholz) unterhalten und somit der Nachwelt erhalten.
- Eine zum Ensemble gehörende Kornscheune wird gerade restauriert und einer neuen Nachnutzung zugeführt.
- Der in Gemeindehand befindliche sogenannte Schützensaal hat eine über 100 Jahre lange wechselvolle Geschichte. Dieser markante Hallenbau wurde auch saniert und steht der Schützengesellschaft und allen anderen Vereinen für Versammlung und Festivitäten zu Verfügung.
- Durch Bauplanerische Handlungsspielräume (baurechtliche Veränderungssperre) der Gemeinde konnte eine weitestgehende gestalterische Einflussnahme im Ortskern erwirkt werden.

